

Actualidad Universitaria

2007
24 de mayo

Boletín Informativo para la comunidad universitaria Comunicación Organizacional

Año 3 No 177

Dirección de Mercadeo y Comunicación

ASOCIACIÓN DE AMIGOS DE LA UNIVERSIDAD DE LA SABANA



ESTRATEGIAS AVANZADAS DE ESTUDIO Y DESARROLLO PERSONAL

INICIO 19 DE JUNIO

CURSO VACACIONAL DE INDUCCIÓN PARA ALUMNOS DE NUEVO INGRESO Y COMPLEMENTARIO PARA CUALQUIER ALUMNO DE LA UNIVERSIDAD

Por iniciativa de la Vicerrectoría de Servicios Académicos, la Asociación de Amigos de la Universidad ofrecerá a partir de este año y durante las vacaciones de mitad y fin de año, un novedoso programa de entrenamiento para los nuevos alumnos de la Universidad, extensivo a los antiguos que tengan dificultades académicas.

El curso vacacional: *Estrategias avanzadas de estudio y desarrollo personal*, también será útil para los aspirantes a la Universidad que deseen prepararse para el examen del ICFES o definir su vocación profesional.

El curso lo integran cinco módulos independientes, con una semana de duración cada uno, trabajo académico de cinco días, y una intensidad de 40 horas. El costo de \$150.000 para alumnos de la Universidad y \$200.000 para otros estudiantes. Si se toman dos o más módulos se darán descuentos hasta el 25%.

Módulo I. Curso integral de lectura rápida: mejorar los hábitos de lectura, comprender mejor, memorizar y ser un excelente lector.

Módulo II. Cómo ser un excelente estudiante: estrategias efectivas para aprender mejor y más fácilmente, diseño y estructura de metas y objetivos, claves para mejorar el rendimiento académico, entre otros.

Módulo III. Informática: introducción a los computadores, Word, Excel, Power Point e Internet básico. Capacitación para el examen de admisión de la Universidad.

Módulo IV. Cómo elegir una profesión: proceso de clarificación vocacional, qué me gustaría estudiar, por qué y para qué. Mis fortalezas y debilidades y análisis de alternativas.

Módulo V. Preparación para el examen del ICFES. Incluye simulacro de prueba final, áreas académicas y electivas.

PROGRAMA DE INTEGRACIÓN A LA UNIVERSIDAD, PIU.

INICIO 23 DE JULIO

El Programa de Integración a la Universidad, PIU, ofrece un programa de un semestre donde se recibe orientación profesional, hábitos y técnicas de estudio, formación integral, competencias para la vida universitaria, proyecto de vida, valores humanos e intelectuales y actividades sociales comunitarias. El programa está dividido en 5 módulos:

Módulo 0

¿Qué es el PIU?

Proyecto Educativo de la Universidad, en qué consiste el programa, cómo está organizado, cuáles son sus objetivos, cómo es su sistema de trabajo, normas de convivencia, asesoría académica personalizada y qué se espera de tí.

Módulo 1

¿Cómo ser un excelente estudiante?

Qué es la excelencia, ética y valores, autoestima, manejo del tiempo, cómo manejar y aumentar la atención y la memoria, leer y aprender leyendo, notas y más notas, cómo hacer y presentar informes o ensayos, cómo salir airoso de las pruebas académicas y otras formas de evaluación, salud y estudio, cómo maneja el dinero, la biblioteca y otras fuentes de información y comunicación.

Módulo 2

Proyecto de vida y de carrera

Proyecto de vida, un proceso de toma de decisiones, clarificación del problema, recolección de información, evaluación y ponderación de la información, planteamiento de alternativas, selección y ejecución de alternativas.

Módulo 3

Mi reto: el continuo crecimiento personal

Estudio y perfeccionamiento humano, habilidades sociales, el trabajo en equipo, un requisito para la excelencia, la comunicación, fenómeno típicamente humano, qué hacer cuando surgen las dificultades, asertividad y análisis de coyuntura.

Módulo 4

El fascinante mundo de la investigación y la ciencia

El mundo de hoy, creatividad e innovación, el pensamiento complejo, la simplicidad del lenguaje científico y matemático, desarrollo humano y desarrollo de la investigación y la ciencia, la investigación, la ciencia y la conservación del planeta tierra.

Módulo 5

Soy protagonista activo de la solución

Cada estudiante, al iniciar el semestre, escoge uno de estos proyectos:

Proyecto artístico-cultural, Proyecto deportivo y Proyecto social-comunitario

Informes: Programa de Integración a la Universidad, PIU
Carrera 62 No 81-45, piso 5. Sede Bogotá, teléfonos: 6 30 52 13 6 30 59 29.

E-mail: piu@unisabana.edu.co